

Die gesamte Anlage – einschließlich der Gera-Brücke – steht nach wie vor im Eigentum der Bahn. Es ist der Stadtverwaltung Erfurt bisher nur bekannt, dass die Eigentümerin grundsätzlich am Verkauf interessiert ist. Die Stadtverwaltung Erfurt sieht gegenwärtig keinen Bedarf am Erwerb unter den derzeitigen Bedingungen.

Da die Straße der Nationen – und damit auch die Brücken dieser Straßenanlage – in den laufenden Jahren schrittweise saniert wird, könnte die stillgelegte Bahnbrücke allerdings gute Dienste zur Entlastung während der Bauzeit der parallelen Straßenbrücke (etwa als Fußgängerbrücke) leisten.

Die zeitliche Stellung dieser Maßnahme zur BUGA ist gegenwärtig allerdings noch nicht absehbar.